
令和６年１２月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和６年１２月２３日（月）午前９時 00 分～午前９時５０分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

全国中学生の体力測定調査についての報道があり、県内では女子の体力が落ちてい

るとのことであった。体育の授業を男女一緒としていることで、女子が全力を出さない

状況があり、これが一因との記載もあった。ただし、わずかな違いであり上市中学校に

おいても普通に体力はついている。 

この他、精神疾患の教員が過去最多となったことや、３５人学級が中学校において順

次導入されるとの報道があった。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

   なし 

５ 報告・その他 

（１）新年度予算編成に係る重点要求事項等について 

 （委員） 

   AⅠ採点について、読み取りの精度は大丈夫なのか。 

 （事務局） 

   試行において若干のミスはあるものの、概ね精度は良いとの報告を中学校から受け

ている。 

 （委員） 

   校内支援センターだけではなく、スクールカウンセラーの有効活用も大切にしてい

ただきたい。 

（２）令和６年１２月町議会の対応について 

（３）小中学校共通体育服の選定について 

（４）中新川郡地方教育委員会連絡協議会について 

 （事務局） 

   中新川郡地方教育委員会連絡協議会については、解散の方向で協議を行いたい。た

だし、懇親会は会費制で続けていきたいと考えている。 

  ― 委員承認 

６ 閉会 


